



令和5年10月2日（月）発行

おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数519名

体育祭を終えて

9月22日（金）に令和5年度の体育祭が開催されました。熱中症防止対策を行いながら練習を重ね、インフルエンザの流行により延期、そして当日は雨天の心配を抱きながらの実施と、様々なことがありましたが、生徒たちの熱い思いや一生懸命な取り組みで、とても素晴らしい体育祭となりました。授業や部活動とは違う生徒たちの表情も見ることができました。保護者の皆様におかれましても、ご家庭でのサポートや日程変更等に御理解・御協力いただき、ありがとうございました。

体育祭実行委員長および各色応援団長より

体育祭実行委員長より

みなさん体育祭は楽しかったですか？みなさんの協力のおかげで最高の体育祭ができました。今回は、天気が不安定で、実施できるか心配でしたが、無事実施することができて本当に良かったです。当日は、どの色も全力で声を出して競技をし、盛り上がったので最高の思い出ができたのではないのでしょうか。また今回は、シスターでの体育祭となり、各シスターの絆も深まったと思うので、残りの学校生活も協力しながら盛り上げましょう。



赤組 応援団長より

無事に終わることができた体育祭は、私たち3年生にとって素晴らしい思い出になりました。またそれは、全校生徒が練習に一生懸命取り組んだことによって得られたものだと思います。リレーや団体戦はもちろん、シスターごとの応援合戦なども盛り上がり、友情やチームワークの大切さを改めて感じることができました。体育祭で得られた充実感や達成感は、私たちの成長と自信へと繋がっていくと思います。ありがとうございました。



青組 応援団長より

体育祭はとても盛り上がり、最高の思い出になりました。各色の一人ひとりが、全力で声を出して応援していたので、僕はとても感動しました。僕の中で、体育祭の一番の思い出は「2分間応援」です。全員が腹の底から声を出していて、全校生徒のパワーを感じることができたからです。今回の体育祭、3年生は最後だったけど、3年生がみんなを引っ張って、体育祭を創りあげることができて、本当に良かったです。



黄組 応援団長より

最初、団長になると決めるとき、不安と緊張でいっぱいだったけど、たくさんの人から「団長がんばれ！」と応援してもらい、とても勇気づけられました。そして、応援練習が始まったときも、応援団がすばやく動いてくれたり指示を出してくれたりして、とても助かりました。体育祭本番では、今までで一番声が出ていたし、みんなが全力で楽しんでくれて良かったです。黄色組最高！！



白組 応援団長より

今年度白組は、総合優勝・応援賞を獲ることができませんでした。しかし、白組の目標は「笑顔で楽しく終える」ということだったので、結果は悔しかったけど、やりきったと思えるので悔いはありません。応援団のみんなは、僕のわがままに黙ってついてきてくれて、本当に感謝しかないです。そして白組のみなさんは、良い意味で我を忘れて応援を全力で盛り上げてくれて、本当にありがとうございました。最高の体育祭になりました。



緑組 応援団長より

まず初めに、緑組のみんなや全校生徒のみなさん、先生方、保護者のみなさんなどの様々な人のサポートのおかげで、最高の体育祭を創りあげることができたと思っています。緑組は、2年生と1年生で活動をしているため、不安なことも多い中でしたが、3年生のみなさんや先生方に助けられてきました。優勝をできたのは、緑組のみんなだけではなく、たくさんの方の支えのおかげです。ありがとうございました。緑組最高！



快挙！吹奏楽部 東関東大会 金賞！

9月16日(土)に神奈川県「よこすか芸術劇場」で行われた東関東吹奏楽コンクールにおいて、見事金賞をとりました。35校出場している中で、金賞受賞は11校のみなので、とても素晴らしい結果です。点数も100点満点中85点という高得点でした。

葛北支会 中学校英語発表会

9月13日(水)に野田市にある興風会館で、葛北支会(野田市・流山市)の中学校代表生徒による英語発表会が行われました。本校からは、3年生の代表生徒1名が「Drawing My Future」というスピーチを発表しました。たくさんの方の聴衆を前に、堂々としたすばらしい発表をしました。

ご支援、ありがとうございます

9月29日(金)の本校を会場校とした英検1次試験で、地域学校協働本部の学校支援コーディネーターさんが募ったボランティアの方々が試験官を行ってくださいました。今まで2次試験の面接対策でお世話になっていましたが、試験官は初の試みです。5つの級を5教室に分け、各教室で試験官1~2名体制で実施することができました。また、生徒活動後援会より、吹奏楽部の東関東金賞と卓球部の県5位を祝して、横断幕を作成していただきました。ランチルームの上に設置しています。

様々な方々から、多くのご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

